
鎌ケ谷市議会６月会議お知らせ号

会議の日程や一般質問の順番は、議事運営上の都合により変更することがあります。

第159号 令和 7年 6月 1日（２）

◎議員から市の行政に対する質問（一般質問）
６月６日（金） 午前10時から

後関　俊一　議員
　○�不登校、長期欠席の児童生徒について（不登校、長期欠席の児童生徒への本市
の考え方、取組について/校内教育支援センター支援員について/フリースクー
ルについて）

　○�防災ＤＸの推進について（国や千葉県の防災ＤＸの推進に向けた取組について
/情報伝達手段の活用について/ＷＥＢ版ハザードマップについて）

伊藤　　仁　議員
　○�北千葉道路の完成を見越した街づくりについて（現計画による北千葉道路建設
の本市への影響/街づくりのための北千葉道路のあり方）

　○�新鎌ケ谷駅南側市有地の売却について（当該土地売却の経緯/当該土地売却の
妥当性）

午後１時から
寺本　真理　議員
　○�子育て支援について（保育所待機児童解消に向けた取組/地域子育て相談機関
の設置について/子育て支援に向けたその他の課題）

　○�入札・契約制度について（本市の入札・契約制度の変遷/一般競争入札の適用
範囲拡大の概要/入札・契約制度における今後の課題）

森谷　　宏　議員
　○�改正道路交通法施行令の施行について（生活道路の法定速度引き下げについて
/道路管理者の責務について/周知等について）

＜休　憩＞
泉川　洋二　議員
　○�道路の安全及び水害対策について（東初富一丁目の水害対策について/市道４
１０７号線の安全対策について）

　○�行政サービス向上について（市の役割について/市民及び団体との協働につい
て/目標とすべき協働の形について）

６月９日（月） 午前10時から
山中　優宏　議員
　○�持続可能な地域公共交通網の形成について（鎌ケ谷市地域公共交通計画の策定
に向けた協議について/地域公共交通の課題とニーズの把握について/今後の地
域公共交通のあり方について）

　○�初富駅周辺のまちづくりについて（初富駅前及びその周辺の整備について/初
富交差点の整備について）

伊福　幸一　議員
　○�道路行政について（市道５号線の整備について/市道２８号線の整備について/
市道２４号線の整備について）

　○�スポーツ振興について（本市の取組について/熱中症対策について/バスケット
ボール設備の設置について）

　○�子ども達が文化芸術に触れる取組について（本市の取組について/劇場・音楽
堂等における子供舞台芸術鑑賞体験支援事業について/「きらりホール初めて
の音楽会」について）

午後１時から
針貝　和幸　議員
　○�学校給食について（牛乳の停止率の現状。また令和６年度との比較/本年度の
牛乳停止による返金の方法とその金額/牛乳の停止の方法について。年度途中
でも可能か。その場合の返金はどのようになるか。/他市での学校給食の牛乳
の停止の割合。また、その周知方法。/米価格の高騰による学校給食における
米飯の状況について/米飯の回数。使用している米の種類。また材料費の推移。
/給食センター内にある果物室の利用率はどの程度か。また給食に果物を出す
頻度はどの程度か。/地産地消、県産県消の割合はどの程度か。またそれらの
取組について。/有機、オーガニック等の給食への導入はどのようになってい
るか。/食育について（弁当をつくる等））

水町　元大　議員
　○�公共施設の利用者の管理とコスト負担のあり方（市内の公共施設利用実態につ
いて/駐車場管理と受益者負担の考え方について/利用料の見直し及び公平性に
ついて/施設再編や複合化の検討状況について）

＜休　憩＞
德野　　涼　議員
　○�本市のプロポーザルについて（過去に実施されたプロポーザルについて/プロ
ポーザル参加企業の募集について/プロポーザルの審査方法について）

　○�鎌ケ谷市都市計画道路について（都市計画道路の整備状況について/都市計画
道路整備プログラムについて/都市計画道路の見直しについて）

　○�市内で確認されたＰＦＯＳ／ＰＦＯＡについて（原因究明について/被害範囲
の特定について）

６月１０日（火） 午前10時から
葛山　繁隆　議員
　○�自転車の交通ルールについて（自転車の交通違反への反則金制度の周知及び対
応について/自転車の歩道の走行について/自転車用ヘルメットの着用について）

　○�高齢者、障がい者等に対する支援について（高齢者、単身高齢者、障がい者へ
の支援の現状について/高齢者、障がい者の単身世帯への見守りについて/高齢
者、障がい者の介護者への支援について）

小易　和彦　議員
　○�企業誘致について（企業誘致が求められる背景及び企業誘致を支援するための
制度の概要/新鎌ケ谷駅南側・旧第二学校給食センター跡地での企業誘致の概
要及びその進捗状況/企業誘致に向けた課題及び今後の取組）

午後１時から
富田　信恵　議員
　○�本市の持続可能な市政運営について（本市の財政状況について/これまでの行
財政改革推進の取組について/行政評価について/鎌ケ谷市第３次行財政改革推
進プランの取組と課題について/鎌ケ谷市総合基本計画後期基本計画策定を踏
まえた次期鎌ケ谷市行財政改革推進プランの方針について）

佐藤　　剛　議員
　○�子どもたちの朝の居場所について（子どもたちに朝の居場所を提供する取組の
全国の実施状況について/本市におけるニーズについて/午前７時から学校を開
放することについての見解）

　○�地域農業の振興について（本市の農業の現状について/本市「地域計画」の策
定について/課題と支援について）

＜休　憩＞
津久井　清氏　議員
　○�下総航空基地内でのＰＦＡＳ等の検出状況と今後の対応策について（３月に実
施した下総航空基地内の水質調査でＰＦＡＳ等の検出結果はどうだったのか/
鎌ケ谷市全体では、ＰＦＡＳ等の検出状況はどうなっているか/今後、鎌ケ谷
市による対策の方向性を市長に問う）

　○�鎌ケ谷市の文化財の保護と活用について（市内にある文化財には、どのような
物があるか。また、本市の文化財の特徴についてどう認識しているか/市民の
方々に対して、本市の文化財を理解し、大切にして載くためにどんな活動をし
ているか/本市の郷土資料館の拡大、新設などを考えてほしいがどう考えてい
るか）

６月１１日（水） 午前10時から
矢崎　　悟　議員
　○�被災者支援システムの導入について（罹災証明書の発行及び被災者台帳の作成
について/被災者支援業務のデジタル化について/千葉県が導入を進める被災者
支援システムについて）

　○�学校における熱中症対策について（校内における熱中症対策について/登下校
時の熱中症対策について/運動会・体育祭の熱中症対策及び開催時期について）

　○�道路行政について（県道市川印西線と市道３５・３９号線の交差部（通称豆ヶ
台交差点）について/南鎌ケ谷三・四丁目のスクールゾーンに指定される市道
４５２６号線について/二和貯留池脇の市道４８０６号線について/歩道への休
憩施設の設置について）

松原　美子　議員
　○�有機フッ素化合物（ＰＦＯＳ・ＰＦＯＡなど）の問題について（血液検査の希
望者や検査結果などについて/下総航空基地への要請などについて/上水道敷設
などの市の対応について/今後の課題について）

　○�「生きづらさ」を感じている方々への支援について（保健・福祉サービスを利
用するための各種手帳などの所有者数について/本市の支援の現状について/今
後の課題について）

午後１時から
河内　一朗　議員
　○�不登校児童生徒に関する本市の取組について（校内教育支援センターについて
/不登校生徒の進路相談について）

　○�コミュニティバスの現状と今後の運用について（コミュニティバスの現状につ
いて/令和８年度以降のコミュニティバスの運用について）

勝又　　勝　議員
　○�本市の救急出動状況について（救急出動の件数等の推移について/救急活動の
状況について/Ｌｉｖｅ１１９の活用状況について/マイナ保険証を活用した取
組について）

＜休　憩＞
宗川　洋一　議員
　○�北千葉道路の整備促進と沿線の土地利用について（直近の進捗状況（東側・西
側）と今後のスケジュールについて/市が実施する地籍調査について/県が実施
する道路予定地の先行買収について/県及び市の北千葉道路沿線の土地利用の
検討について/「道の駅」の整備について/北千葉道路の整備を見通したまちづ
くりについて）


